
VERBALE	DELLA	RIUNIONE		
COMMISSIONE	ISTRUZIONE	

13/02/2017	
	
Il	 	 giorno	 13	 	 febbraio	 2017	 alle	 	 ore	 	 17,00	 presso	 la	 	 sede	 dell’Ordine	 degli	
Ingegneri	di	Napoli	si	è	riunita	la	Commissione	per	discutere	il	seguente	ordine	
del	giorno:	
1-presentazione	ingegneri	presenti;	
4-programmazione	attività	ed	eventi	2017;	
5-varie	ed	eventuali.	
	
Sono	presenti	alla	riunione	in	oggetto	i	seguenti	membri	ingegneri:	
Vincenzo			Ciotola,	 	 	Alfonso			Pisciotta,	Sergio		 	Di		 	Nocera,	 	 	Natale	Bruzzaniti,	
Antonio	 Di	 Dio,	 David	 Gianfranco,	 Vincenzo	 Curion,	 Angelo	 Zerrella,	 Barbara	
Castaldo,	Serafino	Calabrese,	Liardo	Rosario,	Valerio	Como.	
	
La	 Commissione	 discute	 	 sulla	 necessità	 che	 dal	 sistema	 scolastico	 vengano		
riconosciuti	 i	 crediti	 professionali	 erogati	 dai	 corsi	 organizzati	 dall’Ordine	 agli	
Ingegneri	 docenti,	 per	 il	 proprio	 aggiornamento.	 Tale	 riconoscimento	 deve	
quindi	 consentire	 agli	 Ingegneri	 docenti	 di	 utilizzare	 il	 ”bonus	 docenti”	 per	
aggiornamento	professionale	annuale,			anche	nei	corsi	e	seminari	che	i	docenti	
ingegneri	 seguono	 attraverso	 i	 canali	 professionali	 per	 migliorare	 le	 proprie	
competenze,	 considerato	 poi,	 che	 queste	 	 	 hanno	 una	 forte	 	 ricaduta	 	 sulla		
professionalità	docente.		
L’ing.	Como	avanza	la	proposta	di	chiesere	ufficialmente	alla	Regione	attraverso	
l’assessorato	 all’istruzione,	 di	 prendere	 parte	 ai	 lavori	 e	 alle	 scelte	 indirizzate	
alle	scuole	in	materia	di	formazione	e	PON.	
L’ing.	 Calabrese,	 sostiene	 l’importanza	 di	 elaborare	 proposte	 di	 legge	 per	
l’alternanza	scuola-lavoro,	favorendo	percorsi	lavorativi	in	società	di	ingegneria	
e	 periodi	 in	 cantiere.	 Il	 	 Coordinatore,	 sottolinea	 l’importanza	 di	 coinvolgere	
l’Unione	Industriali	al	riguardo.	
L’ing.	Barbara	Castaldo,	consigliere	dell’Ordine,	 	si	dice	disponibile	a	portare	in	
consiglio		le	istanze	elaborate	dalla	Commissione.	
La	 riunione	 si	 chiude	 con	 la	 predisposizione	 di	 un	 programma	 per	 un	 evento	
seminariale	da	tenersi	nella	Basilica	di	San	Giovanni	Maggiore	dal	titolo:	‘Legge	
107:	prospettive	di	evoluzione	nella	scuola	tecnica	e	professionale’.	
La	riunione	della	commissione	termina	alle	ore	18,30	
		
	
		
Il	coordinatore																																																																																															Il	segretario	
ing.	V.	Ciotola																																																																																																		ing.	A.	Pisciotta	


